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长江艺术工程职业学院党委办公室 2023 年 2 月 21 日

长江艺术工程职业学院

召开 2022 年度民主生活会

根据荆州市委组织部、市委教育工委的安排，2023 年 2 月 20

日，长江艺术工程职业学院党委召开了 2022 年度民主生活会。市

教育局副局长张弘、教育局团工委书记敖晓俊、计财科科长杨秋芳、

长江艺术工程职业学院前任党委书记庄万鹤、党委书记唐秋宝、党

委副书记金仁炎、纪委书记朱艳敏、党委委员潘明照、余小民参加

了会议。



会前，学院党委深入学习领会党的二十大精神，广泛征求意见，

深入谈心谈话，认真对照对照民主生活会主题，对照党的二十大精

神和党章党规党纪，把自己、把职责、把工作摆进去，重点从文件

要求的 6 个方面进行对照检查，查摆突出问题，剖析问题根源，提

出整改措施。

会议由党委书记唐秋宝主持。

首先，党委书记唐秋宝同志通报 2021 年党史学习教育专题民

主生活会整改措施落实情况；通报了 2022 年度民主生活会征求意

见情况；代表班子进行对照检查；带头开展个人剖析与自我批评，

其他同志对唐秋宝同志提出批评或建议，唐秋宝同志表示接受大家

的批评，感谢大家的支持与帮助。

接着，班子成员依次开展个人剖析与自我批评，其他同志进行

批评帮助。会议在严肃而和谐的气氛中进行，与会同志从学校发展

的大局出发，相互之间进行了坦诚、严肃的批评与自我批评。

在领导讲话环节，敖晓俊同志提出了几点整改要求：第一，提

出学习要规范化、常态化、品牌化；第二，对青年文化建设，要抓

住亮点，还要加强沟通与交流；第三，改进纪律，改进规矩；第四，

做好一些党建课题。

张弘副局长代表督导组进行点评，谈了三点感受、三点希望。

他说，民主生活会也是学习交流的机会，他有三个方面的感受：自

己深受学校创业精神的感动，这次的民主生活会，会议过程符合要

求，虽然批评都比较含蓄，但很认真，接下来他提出了三个希望：

第一，坚持党的领航，找准定位，切实发挥。要与党中央保持高度

一致，领导班子要紧密团结，定位于民办高校的模式；要健全机构

和规章制度；要坚守意识形态的主阵地。第二，希望坚持为民宗旨，



办好人民满意的职业教育。要守牢安全底线。长艺为荆州做出了很

大贡献，在办学安全方面，长艺做的比较好；要发扬长艺工匠精神，

培养学生良好的素养和动手能力；要创新思想道德教育和心理健康

教育。第三，希望坚持双高建设，不断提高学校办学水平，注重专

职教师的培养和人才的引进；加强学科建设，持续突出长艺特色与

品牌。他表示，对长艺的发展大计、招商引资等，我们将竭诚服务。

最后，唐秋宝同志作了表态发言，他说，民主生活会是党的政

治生活的一种形式，张局长、敖书记对我的工作给了很多好的建议，

张局长表了一个很好的态，对我工作的支持，让我十分感动。三个

希望、三个建设，我一定会认真研究，及时落实，以更高的标准、

更严的要求、更实的举措推进学院事业取得新成绩、迈上新台阶、

实现新发展。
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